

Aus dem Ortsgemeinderat

Am 27.04.2021 fand in Esch, im Bürgerhaus "Alte Schule", unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Edi Schell, eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Esch statt.

Aus der öffentlichen Sitzung:

Nachwahl zu den Ausschüssen

Stephan Tarrach wurde als Ordentliches Mitglied in den Rechnungsprüfungsausschuss und Thomas Lamberty als Stellvertretendes Mitglied in den Wald- und Wegeausschuss der Ortsgemeinde Esch gewählt.

Sanierungsmaßnahmen Verlängerung Dahlemer Straße Richtung Vierherrenstein

Der Ortsgemeinderat schloss sich der Empfehlung des Wirtschaftswegeausschusses an und beschloss, den vorhandenen Entwässerungsgraben im erforderlichen Umfang neu zu profilieren.

Brachflächen als Biodiversitätsflächen gestalten

Mit der Unterstützung des Projektes *InsektenOase Vulkaneifel* sollen die derzeit brachliegenden Gemeindeflächen oberhalb des Dorfplatzes sowie das ehemalige Spielplatzgelände „Im Hüllchen“ als Biodiversitätsflächen umgestaltet werden.

Sachstand Wirtschaftsweg Einmündung Kurvenbereich Eschbergstraße beginnend

Der Ortsgemeinderat beschloss, den Wirtschaftsweg von der Einmündung 80 Meter Länge beginnend bis zur Einmündung Eschbergstraße wieder so herrichten zu lassen, dass eine gefahrlose Nutzung des Weges über dieses Teilstück wieder möglich ist.

Solidarpakt Regenerative Energien für gemeindeeigene Flächen in der VG Obere Kyll - Änderung des Vertrages

Dem Vertragsentwurf wurde mit der folgenden Begründung nicht zugestimmt: In dieser Angelegenheit ist die zu treffende Entscheidung von sehr großer Tragweite und für eine nicht absehbare lange Zeitspanne zu treffen. Man versperrt sich nicht generell gegen Vorhaben und Umsetzung bezüglich regenerativer Energien, alleine schon aus Umwelt- und Klimaschutzgründen. In diesem Zusammenhang ist aber auch die Solidarität der anderen gefragt, z.B. wenn es um den Aufbau weiterer Windkraftanlagen auf dem Gebiet der neuen Verbandsgemeinde Gerolstein geht.

So ist es unerlässlich, unsere BürgerInnen so früh wie möglich über diese Vorhaben in Kenntnis zu setzen und mitzunehmen. Denn das Landschaftsbild wird sich auf Dauer sehr verändern und ist nicht mehr rückführbar.

Der Ortsgemeinderat beschloss, dass man sich in dieser Sache erneut beraten wird, wenn ihm eine landesplanerische Stellungnahme i.S. Regenerative Energien vorgelegt wird. Insbesondere muss aus dieser ersichtlich sein, wo, wie viele Windkraftanlagen, deren Höhen und von diesen ausgehenden Immissionen etc., entstehen sollen. Hiernach soll erneut über den Solidarpakt Regenerativer Energien beraten werden.

Forstwirtschaftsplan

Nach ausführlicher Beratung beschloss der Ortsgemeinderat Esch den Forstwirtschaftsplan für das Jahr 2021 in der vorgestellten Fassung.

Aus der nichtöffentlichen Sitzung:

Grundstücksangelegenheiten

Es wurde in zwei Grundstücksangelegenheiten beschlossen.